



Föderation für Weltfrieden - Tirol
Interreligiös und International
Universal Peace Federation



Einladung

Hollywood und die Apokalypse

Pure Fantasie oder doch eine Reflektion der Zeit?

Am 30. April startet mit **Legion** ein weiterer Hollywoodstreifen in unseren Kinos, welcher die Apokalypse – das Ende der Welt - thematisiert. Der Streifen ist nicht der einzige seiner Art. Während sich in den 40er und 50er Jahren des letzten Jahrhunderts die Traumfabrik auf Filme mit klassischen biblischen Themen und Figuren wie Moses und Jesus beschränkte, ist in den letzten Jahren ein neuer Trend bemerkbar. Einerseits mehren sich Filme, die das Ende der Welt behandeln und andererseits wurden viele Stoffe verfilmt welche sich mit transzendentalen Fragen auseinandersetzen.

Filme wie **The 6th Sense** und erst kürzlich **In meinem Himmel** beschäftigen sich mit dem Leben nach dem Tod. Während das stark diskutierte Jahr 2012 näher rückt, wird die angekündigte Zeitenwende auch in Hollywood zum großen Thema.

Diesen Fragen geht der Filmexperte Andreas Bauer in seinem Referat nach. Als Einstimmung zum Vortrag zeigen wir Szenen aus Filmen zum Thema.

Programm

- * Begrüßung durch Anna Jansen
- * Präsentation von Filmszenen
- * Vortrag von Andreas Bauer: „**Hollywood und die Apokalypse**“
- * Diskussion und Austausch
- * Buffet

Zeit: Freitag, 23. April, Beginn: 19:30 Uhr

Ort: Friedenszentrum der Föderation für Weltfrieden, Dörrstr. 51, Innsbruck

Eintritt: freiwillige Spenden

Interreligiöse und Internationale Föderation für Weltfrieden – Tirol, Dörrstr. 51, 6020 Innsbruck
www.weltfriede.at Tel.: 0699 1291 6496 tirol@weltfriede.at

Die Föderation für Weltfrieden ist der österreichische Zweig der *Interreligious & International Federation for World Peace (IIFWP)*, einer NGO mit Beraterstatus in der *Economic and Social Council of the United Nations*.